

〈番外編〉

緑のカーテンインタビュー



今年も多くの方から素敵な緑のカーテン報告をいただきました。

8月頃、緑のカーテンプロジェクト参加団体の皆様へインタビューを行い、記事を作成しましたのでご覧ください！



【ご協力いただいた団体様（敬称略）】

(株)ホリヤ設備 様

中通小学校 様

株式会社ホリヤ設備様

気温は30度を超え、直射日光が照りつける真夏日でしたが、みずみずしい葉と濃い緑の見事なカーテンを作っていました。ECCO2開始時から緑のカーテンに取り組んでいる(株)ホリヤ設備様からお話を伺いました！



―連日の猛暑でも枯らさないコツはありますか？―

とにかく水をたっぷりあげることです。特に朝は多めに、一つの鉢に対してバケツ一杯分をあげていました。

葉が黄色くなるのは栄養不足とも聞いていたのですが、肥料も二週間ごとにあげています。

緑のカーテンがお客様との会話の一つになるなど、うれしい効果もありました。



―アサガオも通常のものより紫色が濃く大きいですね。―

これは琉球アサガオという少し珍しいアサガオです。前年度に育てた苗を少し取っておいて、越冬させます。

通常のアサガオよりも花が付く時期が遅いので、これからたくさんの花が咲くのが楽しみです。

▽育てた植物：ゴーヤ、琉球アサガオ

ホリヤ設備様は、水まわりの工事や設備の販売などを行っており、暮らしに欠かせないライフラインをサポートしてくれます。

ECCO2プロジェクトで貯めたポイントでLED照明を導入するなど環境への配慮も積極的に取り組まれています。

取材へのご協力ありがとうございました！



中通小学校様

緑のカーテンのお世話をした1・2年生のみなさんからお話を伺いました。



―いつから育て始めましたか。

5・6月くらいから育て始めました。

―育てたゴーヤはどうしましたか。

1・2年生中心でおうちに持ち帰り、天ぷらやゴーヤチップスなどにして食べました。
おいしかったです！

―大変だったことはありませんか。

植える時に土を掘ることやカーテンの周りの草とりが大変でした。

▽育てた植物：ゴーヤ



―育てた感想を教えてください。

去年育てたアサガオがゴーヤの中に混ざって咲いてきれいでした。

どんどん大きくなっていて見ていても楽しかったです。

ほかの植物も育ててみたいと思いました。

学校だけでなく、おうちでもアサガオやナス、キュウリを育てている子もいて、植物に興味を持ってきているようでした。
中通小学校は、2階までカーテンが育っていました。葉も大きく、日差しがしっかりと遮られた素晴らしいカーテンでした。
生徒さんたちのカーテンについて話す楽しそうな姿がとても印象に残っています。
取材への協力ありがとうございました！



▶ 発行

柏崎市 市民生活部 環境課 環境政策係

住 所：〒945-0011

柏崎市松波四丁目13番13号(クリーンセンターかしわざき内)

TEL：0257-23-5170(直通)

FAX：0257-24-4196

メール：kankyo@city.kashiwazaki.lg.jp

URL：http://www.city.kashiwazaki.lg.jp/

令和2(2020)年11月発行